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Alcaldesa expone en Comisión Hídrica del 
Congreso en representación de la provincia 

Filomena Navia planteó la 
necesidad de limpiar canales, subsidiar 
APR y fortalecer la conducción de aguas 
para enfrentar los efectos de la sequía 

Laalcaldesade LaCruz, Filo- 
mena Navia Hevia, participóeste 
martes en la Comisión Hídrica 
dlaCámara de Dipud 

    
    

   
Sentación dela comun 
la provincia de Quill 
las zonas más afectada: 
reciente sequía en la región 

En su intervención, la jefa 
comunal enfatizó la necesi- 
dad urgente de implementar 
un plan de obras que permi- 
ta limpiar canales de sequía 
y esteros, a fin de mejorar la 
eficiencia en la conducción del 

“prioridad al proyecto 
de ley que busca subsidios para 
los Sistemas de Agua Potable 
Rural (APR) con el objetivo de 
reducir el costo de la energía 

  

    

  

la Comisión Hídrica, peronoserála últi- 
indola importancia del tema tratado. 

“Estaes nuestra primes 
ma”, manilestó la alcaldesa, de 

  

alcaldesa. 
Asimismo, reiteró la nece- 

sidad de que el Ministerio de 
Obras Públicas retome su ol en 
la conducción de aguas prove- 
nientes de la cordillera hacia el 

río Aconcagua, lo que permiti- 
ría alimentar canales esencia- 
les que, a su vez, abastecen los 
pozos de norias utilizados por 
la pequeña agricultura familiar 
campesina y por otros sectores 

    

  

  

  

fiscalizador frente aun tema tan 
sensiblecomoloeselagua, tanto 
para el consumo humano como 
Para la preservación de nuestra 
agricultura”, concluyó la autori- 
dad comunal. 

agrícolas clave para el empleo 
y la economía del país. 

“Esta es muestra primera 
visita ala Comisión Hídrica, pero 

álaúltima. Esfundamental 
lasautoridadesejerzansurol 

  

Avanza proyecto de mejoramiento 
del Colegio Leonardo Da Vinci 

Ya se encuentra en un 90% 
de avancecl trabajo de pintura 
de la fachada y de las salas de. 
clasesdel Colegio Leonardo Da 
Vinci labores que comenzaron 
eljueves19 dejuniocomo parte 
dela primera parte dela prime- 
xa elapa del proyecto de mejo- 
tamiento del establecimiento. 
Así losestudiantespodránen- 
contrarse con una nueva cara 
del colegio a la vuelta de sus 
vacaciones de invierno. 

*Para hacer las mejoras se 
úhizounaconsulta y un diálogo 
participativo con todos los ac- 
lores de la comunidad escolar, 
con objeto de que ellos definan 
cuáles iban a ser los recintos a 
mejorar y de qué manera iban 
a ser mejorados, La alcaldesa 
propuso la posibilidad de que 
esose tomara en consideración 
emaneramuy importan 
estamos enla primera etapa, 
Ja primera fase quecorrespot 
ala pintura de las fachadas de 

  

   

  

POR AE ERES 
Plaza Comunal de La Cruz 

MÁS DE 40 STANDS DE EMPRENDIMIENTO 
> LOCAL Y REGIONAF COn 

  
(O municipalidadiacruz_ ($ municipalidad de la cruz 9) vwnnlacruz.cl 

  

las salas de cl 

  

                

    

     

Roberto 

tamento de Educación Municipal 
deLa Cruz. 

Elmejoramientose divideen. 
dosetapas: la primera contempla 
la pintura de fachadas, pavimen- 
tación del pasillo principal, cierre 
perimetral y construcción deuna 
cancha con accesibilidad uni- 
versal; y la segunda, interven- 
ciones én el patio de enseñanza 
media, el patio de prebásica y 
la instalación de una cubierta 
de pasillo. 

“Esta primera intervención 
- mejoramiento tiene una inver- 

)proximada de 16 millones 
inanciada por Recursos Ro- 

yalty, Esta intervención conside- 
ra la pintura de los pabellones 
del colegio, el mejoramiento de 
sus paredes, pintura en sus ven- 
tanas y puertas, con los colores 
institucionales del colegio. Las 

CICL 

  

   
    

  

'- — nuevacancha de pasto sintético 

PLAN) de La Cruz. 
Este proyecto busca no solo. 

mejorarla infraestructura, sino 
también fortalecer el sentido 
de pertenencia y orgullo de 
toda la comunidad educativa, 
transformandoelcolegioenun 

;, — espacio más acogedor, seguro 
jefade proyectos delaSecretaría — y acorde a las necesidades de 
Comunal de Planificación (SEC- — sus estudiantes. 

    

y creación de área de desc 
¡para los estudiantes, se 11 

  

La primera intervención contempla la pintura de fachadas, pavimen- 
tación del pasillo principal, cierre perimetral y construcción de una. 
cancha con accesibilidad universal. 

  

  

CONCIERTOS 

DOMINGO 06 DE JULIO 
18:00HRS 

SALÓN MULTIESPACIO 
AV.21DE MAYO 5625 

FRENTE AL SANTA ISABEL 
ENTRADA GRATUITA 
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